

BROADCAST

Bupati Barru Resmi Buka Mukerda X Wahdah Islamiyah: Perkuat Solidaritas dan Kolaborasi

Asridal - BARRU.BROADCAST.CO.ID

Feb 2, 2025 - 13:06



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D (HC),

BARRU – Bupati Barru, Suardi Saleh, secara resmi membuka Musyawarah Kerja Daerah (Mukerda) X Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Wahdah Islamiyah Kabupaten Barru di Lantai VI Mal Pelayanan Publik (MPP) Kantor Bupati Barru, Sabtu (1/2/2025).

Acara yang berlangsung selama dua hari ini mengusung tema “Mengkokohkan Solidaritas dan Kolaborasi Mewujudkan Indonesia Maju yang Berkah.”

Dalam sambutannya, Bupati menyampaikan apresiasi terhadap Wahdah Islamiyah yang terus berkontribusi dalam pembangunan, khususnya di bidang agama dan sosial. Ia berharap Mukerda ini mampu menghasilkan gagasan strategis untuk memperkuat peran Wahdah Islamiyah dalam membangun daerah.

“Semoga Mukerda ini mampu menjadi forum terbuka dalam menyelesaikan berbagai persoalan, baik internal maupun eksternal, dengan wawasan yang luas,” ujar Suardi Saleh.

Menurutnya, Wahdah Islamiyah telah menunjukkan peran yang signifikan, tidak hanya di bidang pendidikan dan dakwah, tetapi juga dalam berbagai program sosial yang berkontribusi terhadap kemajuan masyarakat secara keseluruhan.

Peran Strategis Wahdah Islamiyah dalam Pembangunan

Bupati menegaskan bahwa organisasi ini dapat menjadi mitra strategis pemerintah dalam merealisasikan visi Kabupaten Barru, terutama dalam pembangunan keagamaan.

“Kami berharap Wahdah Islamiyah terus mengoptimalkan perannya sebagai lokomotif dalam membangun karakter dan moral bangsa sesuai dengan nilai-nilai kepribadian Indonesia,” tambahnya.

Di akhir sambutannya, Suardi Saleh juga menyampaikan terima kasih atas dukungan masyarakat selama ia mengemban tugas sebagai Bupati. Ia memohon maaf jika selama masa jabatannya terdapat kekurangan yang tidak disengaja.

Sebagai bentuk penghargaan, Bupati menerima plakat dari pimpinan Wahdah Islamiyah setelah membuka acara secara resmi.

Dihadiri Berbagai Tokoh dan Pejabat

Mukerda X ini turut dihadiri berbagai tokoh penting, di antaranya:

Teguh Iswara Suardi, ST., M.Sc. (Anggota DPR RI Komisi V)

A. Yenny, SE (Mewakili Ketua DPRD Barru)

Mayor Infanteri Aris Surya (Mewakili Dandim 1405.06 Barru)

Prof. Dr. H. M. Faried Wagedy, M.A. (Ketua MUI Kabupaten Barru)

H. Idris Sade, S.Ag., M.Pd. (Mewakili Kemenag Kabupaten Barru)

H. Djusran Bachtiar, S.T., M.M. (Ketua DPW Wahdah Islamiyah Sulsel)

Ustadz Hasmar Hasan, A.Md. (Wakil Ketua DPW Wahdah Islamiyah Sulsel)

Tajuddin, S.Pd., M.Pd. (Pimpinan Muhammadiyah Kabupaten Barru)

Ustadz Supyan, S.Pd., P.Pd. (Ketua DPD Wahdah Islamiyah Kabupaten Barru)

Selain itu, acara ini juga dihadiri oleh para pimpinan SKPD dan pengurus Wahdah Islamiyah dari berbagai wilayah.

Mukerda ini menjadi momentum penting bagi Wahdah Islamiyah Kabupaten Barru untuk merancang langkah-langkah strategis dalam mendukung pembangunan daerah yang lebih baik.